
Протокол 

О подведении итогов приема предложений населения и определения 

общественной территории по региональной программе «Формирования 

современной городской среды на 2020-2021 гг.» 

Дата проведения: 03.06.2020 
Время проведения: 10.00 часов 

Место проведения: кабинет главы администрации сельского поселения 

Саитбабинский сельсовет муниципального района Гафурийский район 

Республики Башкортостан по адресу: с. Саитбаба, ул. Партизанская, д.50 

На заседании комиссии по рассмотрению и оценке предложений 

присутствовало 6 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна 

принимать решения. 

Повестка дня: 
Подведение итогов приема предложений населения и утверждение 

общественной территории, набравшей наибоJ1ьшее количество предложений. 

По данному вопросу слушали председателя общественной комиссии 

Кунафина В.С.: 

В целях совершенствования системы комплексного благоустройства на 

территории сельского поселения Саитбабинский сельсовет муниципального 

района Гафурийский район Республики Башкортостан, руководствуясь 

Правилами предоставления и распределения субсидий из федерального 
бюджета бюджетам субъектов Российской Федерации на поддержку 

государственных программ субъектов Российской Федерации и 

муниципальных программ формирования современной городской среды, мы 
ежегодно с 201 7 года участвуем в реализации приоритетного проекта 
1<Формирование современной городской среды», который направлен на 
.�с.:.ш.:1сксное развитие городской территории, благоустройство дворов, 
создание комфортных мест массового отдыха. Ключевая роль в решении этих 

вопросов отводится гражданам, которые принимают решение о перечне 
объектов в своем населенном пункте, которые войдут в окончательный план 
реализации проекта. 

В 2017 году Постановлением Администрации была утверждена 
муниципальная программа «Формирование современной городской среды 

городского сельского поселения Саитбабинский сельсовет муниципального 

района Гафурийский райuн РБ .на 2018-2022 1т.». 
В период январь-февраль 2020 г. был организован и проведен прием 

предложений населения о включении общественной территории в 




